

EXPERIENCIA COVID-19 DE LA ABADÍA DE SANTA RITA

Nuestra experiencia con el coronavirus ha sido una bendición contradictoria. Ha habido regalos y ha habido inconvenientes:

- Nos ha impactado más la pérdida de ingresos debido al cierre de iglesias desde la pandemia. Los ingresos están regresando lentamente a medida que las iglesias reabren. Nos apoyamos haciendo pan eucarístico.
- Estamos profundamente agradecidos por las donaciones monetarias y el obsequio de máscaras faciales de otros monasterios de nuestra Orden. No podemos agradecerles lo suficiente.
- La pandemia ha aumentado nuestra conciencia de la unidad de la humanidad y nuestro llamado al cuidado y la preocupación a través de la oración y la asistencia concreta en las pequeñas formas en que podemos ayudar.
- Hemos cerrado nuestra casa de retiros y no tenemos culto público mientras el corona virus sigue proliferando en Arizona.
- Con menos huéspedes y muy poco trabajo de pan eucarístico, hemos tenido más tiempo para asumir proyectos que se pospusieron por demandas laborales.
- Sentimos una fuerte solidaridad con todos nuestros hermanos y hermanas, en todo el mundo, mientras todos luchamos por esto y nos unimos a todos en oración y en las pequeñas y concretas formas en que podemos responder.

Saludamos a cada comunidad de nuestra Orden y queremos que conozcan nuestra oración y apoyo en el amor de Cristo.

Sr. Victoria
Abadía de Santa Rita